



CÓRDOBA, 30 de enero de 2025

CGT Córdoba participa de la MARCHA FEDERAL contra el Fascismo y el Racismo: por la defensa de la democracia, los derechos y el trabajo

CGT Córdoba expresa su solidaridad con la comunidad LGTBIQ+ y acompaña la MARCHA FEDERAL contra el Odio, el Fascismo y el Racismo organizada en todo nuestro país para el sábado 1 de febrero, a las 16hs y que, en Córdoba, partirá desde Colón y Gral. Paz.

Como movimiento obrero cordobés hemos participado desde que asumió el gobierno del presidente Milei en distintas movilizaciones de todos los sectores de la sociedad perjudicados por el mismo: denunciarnos la persecución y las represiones en pleno congreso nacional; el ya inexistente Pacto de Mayo; y la muy benéfica para el saqueo Ley Bases; el recorte en el sistema público de Salud, a la Educación Pública y al desarrollo de las Ciencias; el hachazo a los derechos de las jubiladas y jubilados; y la poda de derechos que el sector público y el empresarial realiza con despidos, suspensiones, pagos diferidos y cierre de plantas con el consecuente aumento de la desocupación. Y A el ataque directo a la figura del Femicidio, la ESI, los derechos de las mujeres y diversidades y las políticas de asistencia y acompañamiento a las víctimas de violencia sexual o de género.

Desde mucho antes de ser electo y en cada aparición como jefe del Estado que detesta, todas las políticas aplicadas en nombre de la Libertad fueron acompañadas por discursos de odio: insultos, mentiras y difamaciones. Acompañado por el sustento económico de un ejército de medios y redes sociales que se multiplican y se solventan con la plata del pueblo. El discurso se asume con un accionar violento y provocador tanto en declaraciones periodísticas, redes sociales, como en los recintos oficiales el Presidentes y sus laderos se esmeran por parecer inflexibles, decididos y severos. Aún a costa de mostrar su desconocimiento, ignorancia y escaso apego por la ley y las formas. No distinguen géneros, oficios ni rangos ganados en la cultura popular. Atacan por igual, es un estrategia que busca la reacción instantánea, sanguínea, de defensa.

Ante esta situación crítica para el sistema democrático y el Estado de Derecho, el pueblo argentino se planta, se moviliza y demarca los límites culturales. Para que no quede ninguna duda, se lo seguimos diciendo en paz y en las calles:

**¡NO AL ODIO Y LA INTOLERANCIA! ¡NO A LA DISCRIMINACIÓN Y AL RACISMO!
¡EDUCACIÓN Y SALUD PÚBLICA! ¡TRABAJO DIGNO! ¡JUSTICIA SOCIAL!
¡MEMORIA, VERDAD Y JUSTICIA!**

¡LA PATRIA NO SE VENDE! ¡LOS DERECHOS NO SE TOCAN!

**Ilda Bustos - Andrés Colazo - Federico Cortelletti
secretaria y secretarios generales**

www.CGTCORDOBA.ar

Casa Histórica - Av. Vélez Sarsfield 137 - cgtcordobaprensa@gmail.com